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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

équilibre financier
Question écrite n° 14219

Texte de la question

Mme Valérie Rosso-Debord attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur la
question du financement de la sécurité sociale pour les prochaines années. Elle lui demande de bien vouloir lui
indiquer si une nouvelle source de financement particulier a été d'ores et déjà prévue.
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